



## **El nuevo enlace de Plaza estará listo por fin en 2013**

ZARAGOZA. El nuevo ramal de enlace de la Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza) con la Ronda Sur estará en servicio a lo largo de 2013, con un año de retraso sobre el plazo inicialmente previsto y que, de haberse cumplido, tendría que estar abierta desde el pasado verano para aliviar las congestiones de tráfico con una nueva salida directa a la Ronda Sur (Z-40). La previsión es que absorba unos 6.000 vehículos diarios, lo que representaría entre el 30% y el 40% del tráfico que se genera en el principal nudo de comunicaciones del polígono.

El consejero de Obras Públicas, Rafael Fernández de Alarcón, se acercó ayer a ver los trabajos que desarrolla la empresa adjudicataria, que tiene un plazo de doce meses para construir el nuevo ramal y que ahora se centra en el movimiento de tierras. Este nuevo acceso alargará 2,7 kilómetros el eje central de Plaza, la A-120, desde la rotonda de la Feria de Zaragoza hasta la Ronda Sur, a la altura de Arcosur. Su importe de ejecución asciende a 2,4 millones de euros. Fernández de Alarcón señaló que es una de las obras «más útiles» en marcha en su departamento.

**HERALDO**